

INICIAN SUMARIO SANITARIO POR DEFICIENCIAS EN DEPENDENCIAS DEL MUNICIPIO DE VICUÑA

La Seremi de Salud de Coquimbo inició un sumario sanitario tras constatar diversas deficiencias en seguridad y salud laboral en dependencias de la Municipalidad de Vicuña, luego de una fiscalización realizada el pasado 22 de enero.

La inspección abarcó el edificio consistorial, la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), la bodega municipal y el Polideportivo, y se originó a partir de una denuncia ingresada ante la Contraloría bajo reserva de identidad.

Según lo informado, entre los principales hallazgos se detectaron falencias en la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo exigido por el Decreto Supremo N°44, especialmente en la identificación y evaluación de riesgos laborales y en la formalización de procedimientos preventivos.

Además, se constataron incumplimientos al Decreto Supremo N°594, que regula condiciones sanitarias y ambientales básicas en lugares de trabajo, con observaciones vinculadas a infraestructura, condiciones ambientales y estándares mínimos de seguridad.